

Les autres atouts des donneurs de sang

L'association des donneurs de sang bénévoles de Domérat a organisé son concours de belote annuel au centre municipal Albert-Poncet.

Cinquante-quatre équipes se sont affrontés en quatre tables de dix parties. Cette année, Jeanine et Brigitte ont remporté le concours avec quelque 5.043 points. Elles ont

reçu leur lot des mains du président de l'association, soit un jambon chacune.

Chaque participant a été récompensé de sa présence par un lot. D'autres, plus chanceux, ont aussi gagné à la tombola et tous ont pu se restaurer grâce aux pâtisseries concoctées par les membres de l'association. ■



CONCOURS. Tous les participants ont reçu un lot à l'issue d'un après-midi ludique et convivial.